



まっこう 枕 高 くじら



★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/makurazaki/>

6月8日土曜日、令和6年度文化祭が行われました。今年は「青に輝く枕高の結晶」をテーマにそれぞれのクラスや団体が、舞台発表や展示で文化祭を盛り上げました。1・2年生は展示を中心に行い、3年生は体育館ステージでの発表を行いました。限られた短い準備期間で文化祭を実施することが出来ました。午前の部は、ステージ部門の書道部と書道選択者による「書道パフォーマンス」でスタート、音楽に合わせて校訓「誠意・熱意・創意」を揮毫し、「今日を満足するには、何事にも挑戦」という言葉を力強く揮毫しました。最後にブラックライトによって文字が浮かび上がる演出が幻想的でした。

次の「DANCE TIME」では、ダンス同好会の6人がポップな曲でキレのあるダンスを披露し、ステージを盛り上げました。幕間には、展示部

門の会場で行われる「スタンプラリー」の説明がありました。そして、図書委員会による朗読「つみきのいえ」、スクリーンに絵本が映し出され、2人の図書委員が朗読を行いました。



教室がアメリカンダイナーに



3-1 Real



書道パフォーマンス



芸術作品展示



PTA物品バザー



PTA物品バザー



芸術作品展示



図書委員会の朗読



バンドは愛だ。



アクセサリー制作体験



キッチンカー来校



ポスター



DANCE TIME

午前の最後は、吹奏楽部による「バンドは愛だ。」で、バントメンバー4人が2曲を歌い、多くの声援をもらっていました。午後の部の最初は、乙女太鼓同好会による「双奏」で迫力のある太鼓の演奏が観客を引き付けました。次に、演奏研究選択者による「Music Class」、ギター演奏で弾き語りを行いました。最後は3年生のクラス発表「3-1 Real」、連続したBGMに合わせて入れ替わりで歌とダンスを披露し、会場を大いに盛り上げてくれました。展示部門では、恒例の「枕高プロジェクト」水産高校との交流会で小カツオのメッセージを集めて、大カツオのモニュメントが体育館に展示されました。クラス展示は、1年生が輪投げ・射的・アクセサリー作り体験を行い、2年生は、普段の教室を「アメリカンダイナー」としてまるごと部屋を製作し、来場者を脅かせました。その他

にも茶道部による「お点前披露」や図書委員会、書道、音楽、美術の選択者による作品展示、PTAによる物品バザーや飲み物販売もあり来場者を楽しませていました。

1年生 2年生 選択科目 説明会

7月3日水曜日、1年生と2年生が次年度の系列コース選択や科目選択のために「選択科目説明会」がそれぞれの学年で行われました。特に1年生は、次年度から系列・コースを選ぶ必要があります。生徒は系列・コース選択と科目選択のために、系列・コース選択者それぞれの3年生代表がコースの説明と選択した理由、アドバイスを行いました。

最初に担当の先生から系列の概要説明→



先輩方へコース選択について質問タイム



文理系列
(進学コース)



文理系列
(教養コース)



ビジネス情報系列



最後に後輩から勉強時間の質問や資格についての質問、専門科目についての質問があり、一つ一つに回答していました。

生徒総会

6月20日木曜日、令和6年度の生徒総会が行われました。生徒会長をはじめ生徒会の執行部、各委員会の生徒から会務報告、生徒会会計報告、生徒会活動方針などが協議されました。また、生徒からの学校への要望事項も取り上げられました。



体育館で生徒総会



生徒会長あいさつ



生徒会執行部



総会資料の確認



要望事項の説明

団體社会と人間 新聞ポスター

4月24日に南日本新聞社の記者による講話や新聞作りの活動が行われ、その後、各班は最初に作成した新聞から一つの記事を選び、それぞれ別の観点から調査して1枚のポスターにまとめました。6月5日には新聞ポスターコンテストを開催し、それぞれが作成したポスターをクラス全員の前で発表し、多くの生徒が自分の発表内容を覚え、相手に伝わるよう発表している様子がありました。

審査には生徒だけでなく校長先生・教頭先生・南日本新聞社の記者にも加わっていただき、完成したポスターは文化祭当日に掲示されて校内外の多くの方に鑑賞していただきました。



グループで制作した新聞ポスターを紹介

担当した記事の説明

図書委員 ボランティア

図書委員
と希望者が
立神海の風
こども園、

枕崎市図書館でボランティアを行いました。6月28日金曜日に立神海の風こども園で行い、5歳児のクラスで絵本の読み聞かせやゲームをし園児と一緒に交流をしました。絵本の読み聞かせは、みな静かに話を聞き、中には身を乗り出して聞き入る園児もしました。その後、園児と一緒にゲームを行いました。園児の大きな笑い声が教室に響き、生徒も楽しそうにゲームに夢中になっていました。



立神海の風こども園で読み聞かせやゲームで園児と交流



枕崎市図書館で4日間のボランティアを行いました。

7月2日(火)から5日(金)までの4日間を市立図書館で行い、返本や館内の清掃を行いました。司書の方も驚くほど、手際よく多くの本を書架に戻していました。その後、利用者が気持ちよく過ごしてもらえるよう丁寧に清掃を行いました。